
令和７年第３回定例教育委員会会議 

 

日  時  令和７年３月１９日（水） 

午後１時３０分から 

場  所 中央図書館 ２階 視聴覚ホール 

 

 

議     題 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第８号 教育委員会職員の人事について 

 

日程第二 報告事項 

（１）専決処理の報告について（教育予算その他議会の議決を経るべき議

案について意見を申し出ること。） 

（２）令和７年３月定例市議会の報告について 

（３）その他 

・水子貝塚資料館、難波田城資料館の企画展について 

 



 報告事項（１）資料  

 

 

専 決 処 理 の 報 告 に つ い て 

 

 

 富士見市教育委員会教育長に対する事務委任規則（昭和５０年教委規則第３号）第

２条第２項の規定により、下記事項について別紙のとおり専決処理したので、同条第

３項の規定により報告する。 

 

記 

 

教育予算その他議会の議決を経るべき議案について意見を申し出ること。 

１ 令和６年度富士見市一般会計補正予算案について 

 

 

令和７年３月１９日提出 

 

 

 

富士見市教育委員会     

教育長 山 口 武 士     

  



 

 

専 決 処 理 書 

 

 次のとおり令和６年度富士見市一般会計補正予算を了承することについて、富士見

市教育委員会教育長に対する事務委任規則（昭和５０年教委規則第３号）第２条第２

項の規定により専決処理する。 

 

１ 令和６年度富士見市一般会計補正予算案について（別紙） 

 

２ 専決処理の理由 

  ３月定例市議会に追加議案として提案するため令和７年２月２８日付けで処理を

する必要があり、委員会を招集するいとまがなかったため。 

 

 

令和７年２月２８日 

 

 

富士見市教育委員会     

教育長 山 口 武 士     

  



 

 

令和６年度富士見市一般会計補正予算（第１１号）概要 

 

〇歳入歳出予算の補正 

 

水谷公民館 

１ 公民館施設維持管理事業                ２，６８９千円 

電気設備点検により不良が確認された高圧ケーブルを更新するもの。 

【歳出】 2,689千円 

・工事請負費    2,689千円 

【歳入】 全額一般財源 

 

〇繰越明許費の補正 

水谷公民館 

１ 公民館施設維持管理事業                ２，６８９千円 

  市立水谷公民館高圧ケーブル更新工事について、高圧ケーブルの納品に時間

を要し、年度内の完了が困難なため繰り越すもの。 

 

※繰越明許：歳出予算のうち、何らかの理由でその年度内に支出を終わらない（見込み含む）経

費について、議会の議決を経て、翌年度に繰り越して使用すること。 

 

 



報告事項（２）資料 
 

令和７年３月定例市議会の報告について 

 

１ 教育委員会に係る議案等の審議結果（原案のとおり、可決） 

（１）令和７年度富士見市一般会計予算 

（２）令和６年度富士見市一般会計補正予算（第１０号） 

《概要》 

・小学校のガス料金を減額するもの 

・学校施設整備事業を前倒し実施するもの 

・電気料金等の不足に伴い、図書館指定管理料を増額するもの 

・学校給食センターのガス料金を減額するもの 

・学校施設整備事業を翌年度へ繰り越すもの 

（３）令和６年度富士見市一般会計補正予算（第１１号） 

《概要》 

・水谷公民館高圧ケーブル更新工事を実施するもの 

（４）工事請負契約の締結について 

《概要》 

・水谷中学校長寿命化建築工事（第２期工事）（ゼロ債務） 

・勝瀬中学校長寿命化建築工事（第２期工事）（ゼロ債務） 

・東中学校屋内運動場改修工事（ゼロ債務） 

 

２ 教育委員会に係る市政一般質問 

教育政策課 

《佐野 正幸 議員》 

１．図書環境について 

（１）遅々として進まない、学校図書室への管理用パソコンの導入と、学校図書

室と図書館の蔵書データのネットワーク化を室不足への対応について 

 

《尾崎 孝好 議員》 

１．教育環境の充実に向けて 

（１）学校施設の点検状況は 

（２）施設の維持管理・修繕に対する考え方は 

 

生涯学習課 

《斉藤 隆浩 議員》 

１．学校環境について 
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（１）学校施設の一般開放の考えは 

 

《川畑 勝弘 議員》 

１．富士見市の公民館や交流センターについて 

（１）公民館は地域のつながりや社会教育を深め、コミュニティを形成する上で

行政の役割が重要である。市の体制などについて伺う 

①社会教育士や社会教育主事など専門職の配置をどのように考えているか 

 

《村元 寛 議員》 

１．教育行政について 

（１）家庭学習応援事業の拡充を 

 

学校教育課 

《関野 兼太郎 議員》 

１．新年度に向けた学校教育について 

（１）コミュニティスクール導入に向け、機能の充実を 

（２）総合的な学習の時間における探求学習の現状は 

 

《根岸 操 議員》 

１．中学校の部活動の地域移行について  

（１）進捗状況について  

（２）働き方の現状に関して教員からの声は 

（３）部活動の充実に関して生徒からの声は 

 

《斉藤 隆浩 議員》 

１．学校環境について 

（１）タブレット端末持ち帰りの現状は  

（２）水泳授業の委託の考えは  

 

《佐野 正幸 議員》 

１．安全安心なまちに向けて  

（１）全学校の校門と昇降口に目立つように「防犯のため、開けたら必ず・開い

ていたのを見かけたら、閉めてください」の掲示を 

２．教育環境について 

（１）英語力のさらなる向上策を  

３．図書環境について 

（１）学校図書室等への新聞配架について伺う 
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《篠原 通裕 議員》 

１．市民の声から 

（１）市道第１３５６号線の通学時間帯に車両通行規制などの対策を 

 

《尾崎 孝好 議員》 

１．教育環境の充実に向けて 

（１）外部人材の登用、連携の取組は 

 

《熊谷 麗 議員》 

１．学校教育について 

（１）ＩＣＴ教育の強化について 

（２）児童生徒が運動できる場所の確保について 

 

《今成 優太 議員》 

１．学校教育について 

（１）保護者の購入品について 

（２）柔道着など短期利用するものをレンタルできる仕組みを検討してはどうか 

 

教育相談室 

《関野 兼太郎 議員》 

１．新年度に向けた学校教育について 

（１）誰ひとり取り残されない学びの保障に向けた取組の充実を 

 

《村元 寛 議員》 

１．教育行政について 

（１）すこやか支援員の増員を 

 

鶴瀬公民館 

《川畑 勝弘 議員》 

１．富士見市の公民館や交流センターについて 

（１）公民館は地域のつながりや社会教育を深め、コミュニティを形成する上で

行政の役割が重要である。市の体制などについて伺う 

①公民館と交流センターの位置づけをどのように考えているか 

 

《宮尾 玲 議員》 

１．平和事業について 

（１）戦後８０周年事業の実施について 
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水子貝塚資料館 

《伊勢田 幸正 議員》 

１．文化財の収集について 

（１）個人が所有する古文書に対する市の対応について 

 

学校給食センター 

《須崎 悦子 議員》 

１．学校給食について 

（１）学校給食の無償化を 

（２）食育の観点から地産地消について 

（３）学校給食センターについて 

 

 



報告事項（３）資料 
 

その他 

・水子貝塚資料館、難波田城資料館の企画展について 

 


